

# SABDATARA

## Dalam Upaya Menjaga Kamtibmas Kondusif dan Aman Anggota Polsek Karangnunggal Melaksanakan Patroli Dialogis

Tasikmalaya. - [TASIKMALAYA.SABDATARA.COM](https://TASIKMALAYA.SABDATARA.COM)

Oct 7, 2024 - 10:14



Karangnunggal – Dalam upaya menjaga kamtibmas selalu kondusif dan aman serta untuk mengetahui situasi dan kondisi terkini yang ada di wilayah binaannya. Sekaligus sebagai sarana silaturahmi dengan berbagai elemen yang ada di masyarakat.

Bhabinkamtibmas Desa Karangmekar Polsek Karagnunnggal Brigadir AA Wenda Krismawan dalam rangka tetap terpeliharanya Kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayahnya terus melakukan upaya seperti sambang warga binaan dan dialogis guna memberikan himbauan-himbauan Kamtibmas, Senin (7/10/24).

Kegiatan sambang warga binaan dan dialogis tersebut menurut Brigadir AA Wenda sangat penting dan efektif karena bisa bertemu langsung dengan warganya sehingga bisa menggali informasi-informasi yang berkembang dilingkungan masyarakat binaan terkait perkembangan situasi keamanan dan mewujudkan masyarakat, selain itu kita juga bisa secara langsung menyampaikan himbauan - himbauan Kamtibmas, seperti mengajak warga untuk membantu polri dalam menciptakan keamanan dan kenyamanan terutama dilingkungannya masing-masing dan juga mengingatkan cuaca yang tak menentu dan sering turun hujan Bhabinkamtibmas menghimbau kepada masyarakat untuk menjaga keselamatan pribadi, hindari tempat yang rawan terjadinya bencana.

Sebelum mengakhiri sambang Brigadir AA Wenda berharap, kepada warga binaan untuk segera melaporkan kepada aparat keamanan terdekat bila mengetahui adanya pelaku tindak kriminalitas di lingkungannya. Kegiatan sambang warga dan dialogis yang dilakukan oleh petugas Bhabinkamtibmas untuk memberikan rasa aman dan nyaman terhadap warga masyarakat terutama warga binaan.

"Disamping itu juga dengan keberadaan Bhabinkamtibmas di diharapkan bisa memberikan rasa aman serta mengurangi dan meminimalisir adanya tindak kriminalitas." pungkasnya.